



Ignacio Mier arremete contra Calderón por caso García Luna: debe demostrar que no protegió al Chapo

CIUDAD DE MÉXICO (CRISTIAN ALANIS FUENTES).- Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, arremetió en contra de Felipe Calderón después de que el expresidente indicara que "se ha reservado" de opinar sobre el juicio que enfrenta Genaro García Luna, quien fuera su secretario de Seguridad Pública a lo largo de su sexenio, en el Tribunal del Distrito Este de Nueva York, en los Estados Unidos, en donde es acusado de cometer tres delitos relacionados a conspiración y tráfico de drogas y uno más por falsas declaraciones ante autoridades federales.



Calderón Hinojosa detalló que no emitirá ninguna opinión hasta que el proceso judicial en contra del exfuncionario federal mexicano concluya.

Esta situación causó incredulidad en el legislador de Morena, pues Mier Velazco consideró necesario que el expresidente mexicano salga a esclarecer los nexos que supuestamente mantuvo con Joaquín "el Chapo" Guzmán, exlíder del Cártel de Sinaloa.

<https://politico.mx/ignacio-mier-arremete-contra-calderon-por-caso-garcia-luna-debe-demostrar-que-no-protegio-al-chapo>